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Бюджет будущего года социально ориентирован 
и направлен на преодоление последствий пандемии.

В целом бюджетная политика в 
предстоящем году будет направлена 
на преодоление последствий пан
демии, обеспечение необходимого 
объема и качества услуг жителям, 
в первую очередь медицинских и 
социальных, а также на восстанов
ление и дальнейший рост региональ
ной экономики.

— Доходы регионального бюджета 
на 2021 год в нынешнем его варианте 

просчитаны в сумме 172 миллиар
дов рублей. Ко второму чтению мы 
их увеличим до 185,5 миллиарда с 
учетом дополнительно распределен
ных регионам федеральных средств, 
— отметил министр финансов Че
лябинской области Андрей Пшени
цын. — Эта сумма будет на 4% выше 
исходного плана на текущий год.

По словам главы регионального 
минфина, данные рассчитаны на ос

нове целевого варианта 
прогноза социально
экономического раз
вития региона, кото
рый предусматривает 

восстановление основных бюдже
тообразующих показателей области. 
Поэтому планируемый объем на
логовых и неналоговых доходов на
ходится на уровне первоначального 
прогноза текущего года.

В свою очередь, спикер южно
уральского парламента Владимир 
Мякуш (фракция «Единая Россия») 
поблагодарил областное правитель
ство во главе с губернатором за каче
ственный подход к формированию 
бюджета, подчеркнув, что впервые 
работа над документом проходила 
в крайне непростых условиях.

— Несмотря на сложности, за
конопроект представляет собой 
сбалансированный программный 
документ, он социально ориентиро
ван и предусматривает выполнение 
всех обязательств в полном объеме, 
— прокомментировал Владимир 
 Мякуш.

Добавим, общий объем расходов 
бюджета на 2021 год ко второму чте
нию планируется в размере 208 млрд 
рублей, и это на 3,5% больше началь
ного плана. На расходы социального 
блока направят около 70% средств.

На минувшей неделе прошло четвертое заседание 
 Законодательного Собрания седьмого созыва. Централь-
ная тема повестки — принятие в первом чтении областно-
го бюджета. Между тем 24 декабря парламентариям 
предстоит рассмотреть главный финансовый документ 
региона во втором и третьем чтениях вместе с поступив-
шими поправками. В числе основных ожидаются феде-
ральные трансферты в областную казну. А значит, суммы 
на решение социально значимых вопросов могут вырасти.

АлексАндр ПАтритеев. фото людмилы ковАлевой

ТАКЖЕ В НОМЕРЕ:
на какие социальные приоритеты  
направят средства в 2021 году...    с. 3

Дорогие южноуральцы!
Приближаются Новый год и Рожде

ство — праздники, которые наполнены 
теплым светом семейного очага, ожида
нием чуда.

Уходящий год был сложным. Но ис
пытания только подтвердили неизмен
ность вечных истин: помогать людям в 
беде, заботиться о тех, кому трудно, быть 
ответственным за свои поступки. Многие 
из нас пересмотрели взгляды на жизнь, 
научились радоваться простому общению. 
Мы убедились, что счастье — это когда 
здоровы наши родные и близкие.

В последние дни старого года хочется 
верить, что все задуманное сбудется, а 
все огорчения и невзгоды останутся в 
прошлом.

Пожелаем друг другу счастливых пере
мен, мира, благополучия, старшему по
колению — заботы и внимания, а детям 
— родительской любви. И, конечно, каж
дому из нас — доброго здоровья! 

С праздником, друзья!
С новым, 2021 годом!

В.В. Мякуш, председатель
законодательного Собрания

ПозДРАВЛЕНиЕ

БюдЖЕТ 
пОддЕРЖиТ
ЖиТЕлЕй
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СпАСАя 
НАши ЖиЗНи

Альфия байбурина, 
фельдшер неотложной 
медицинской помощи 
ГбУз «Городская больница 
г. Карабаш»:

— Профессия медика была 
выбрана мной не случайно: 
в семье — медицинская ди
настия: и мама, и бабушка 
работали медиками. Поэтому 
и я не раздумывая пошла по 
этому пути, в 1972 году после 
окончания десяти классов 
поступив в Аргаяшское ме
дучилище. В 1974 году при
ступила к работе и всю жизнь 
проработала в городской 
больнице Карабаша.

Нынешний, 2020 год стал 
самым сложным в моей 
жизни. В связи с пандемией 
коронавируса, конечно, из
менились и обстановка, и 
темпы работы, многое было 
в новинку и требовало стре
мительных действий, бук
вально на бегу, на лету. Очень 
помогал адаптироваться в 
новых условиях наш врач 
анестезиологреаниматолог 
Антон Вячеславович Жогин, 
который день и ночь был со 
мной на посту, день и ночь 

мы держали связь. И сегодня 
работаем в тесном контакте. 
Да что там, весь наш коллек
тив работает сообща, и мы 
можем друг на друга поло
житься. Сейчас я уже втяну
лась в новый ритм работы. 

Стараюсь поддержать каж
дого больного и каждого со
трудника больницы, согреть 
добрым словом. Для меня 
главный оплот — моя семья. 
Бывает до слез: когда я наде
ваю защитный костюм, уходя 
на дежурство, то меня все до
машние провожают и, про
вожая, говорят: «С Богом...» 

Я благодарна, что со мной 
рядом — мое руководство, 
коллеги, друг юности моей. 
В преддверии Нового года 
и Рождества своей улыбкой 
хочу вселить всемвсемвсем 
надежду на хорошее будущее.

СПАСибо ВРАЧАМ

Татьяна Кузнецова, 
депутат законодательного Собра-
ния (фракция «единая Россия»):

Сегодня все мы по-
нимаем, как важна 

работа медиков: многое 
зависит от их мужества, 
профессионализма и пре- 

 данности делу. Практиче-
ски половина медицин-
ских работников злато-
устовского городского 
округа или уже переболе-
ла новой коронавирусной 
инфекцией, или болеет 
ею в настоящее время. 
Желаю всем скорейшего 
выздоровления. в свою 
очередь депутаты зако-
нодательного Собрания, 
вручая благодарственные 
письма областного пар-
ламента и денежные пре-
мии, говорят слова благо-
дарности людям, посвя-
тившим себя служению 
медицине.

по инициативе фракции «Единая Россия» в че-
лябинской области идет акция по награждению 
южноуральских медиков, работающих с боль-
ными коронавирусом. В рамках информацион-
ного проекта «Спасибо врачам» продолжаем 
знакомить наших читателей с теми, кто ведет 
сегодня нелегкий бой за каждую жизнь.

фото олегА кАргАПоловА

«Стараюсь поддержать каждого...»

НОВОСТи

Итоги прессконференции 
прокомментировал спикер 
южноуральского парламен
та Владимир Мякуш (фрак
ция «Единая Россия»), от
метив, что на сей раз боль
шой пласт вопросов касался 
борьбы с коронавирусом. 

— Главный вопрос се
годня, и это отметил пре
зидент, — обеспечение сто
процентной доступности 
медицинских услуг, — ска
зал Владимир Мякуш. — На 
это руководство страны об
ращает пристальное вни
мание. За месяцы борьбы с 
пандемией коронавируса, 
как известно, в стране по
строено 40 специализиро
ванных центров. Один из 
них — областной инфекци

онный центр под Челябин
ском. Губернатор Алексей 
Текслер своевременно при
нял такое решение, депутаты 
Законодательного Собра
ния поддержали его в этом.

Руководитель депутат
ского корпуса традиционно 
следил за вопросами жур
налистов с Южного Урала. 
Так, вопрос корреспонден
та «Магнитогорского ме
талла» касался проблем му
сорной реформы в России.

— Что удалось сделать в 
Челябинской области. За
крыта Челябинская город
ская свалка. К завершающей 
стадии подходят работы по 
ее рекультивации. В следу
ющем году планируется за
пустить и полигон, и мусо

росортировоч
ный комплекс 
в  М а г н и т о 
горске. Старая 
свалка в го

роде металлургов будет ре
культивирована. Муници
палитеты начали работу по 
подготовке проектов ре
культивации еще 20 свалок. 
Увеличивается количество 
контейнерных площадок, 
— заметил Владимир Мякуш.

С полным текстом пресс
конференции можно озна
комиться на официальном 
сайте президента kremlin.ru.

Владимир Мякуш — об итогах  
пресс-конференции главы государства
В прошлый четверг, 17 декабря, президент Владимир Путин про-
вел ежегодную пресс-конференцию для представителей средств 
массовой информации. Во всех федеральных округах организо-
вали площадки, откуда свои вопросы задавали местные СМи.

По информАции zs74.ru
владимир МяКуш, 
председатель законодатель-
ного Собрания Челябинской 
области (фракция «единая 
Россия»):

Президент ответил 
на вопросы, связан-

ные с лекарственным 
обеспечением, онлайн-
обучением, ростом цен 
на продукты, заработ-
ной платой, пенсиями. 
Глава государства по-
казал, что он в курсе 
всех проблем регионов 
и страны в целом и дал 
ответы на все инте-
ресующие темы.

СРЕДА обиТАНиЯ

Речь идет о внесении изме
нений в ФЗ «О государствен
ном регулировании произ
водства и оборота этилового 
спирта, алкогольной и спир
тосодержащей продукции и 

об ограничении потребле
ния (распития) алкогольной 
продукции». Поправки были 
разработаны севастополь
скими депутатами. Если их 
примут, то будет запрещена 

розничная продажа алкого
ля с 11 вечера до 10 утра по 
местному времени. При этом 
ограничение распространя
ется только на точки обще
ственного питания в много
квартирных домах и на при
легающих к ним территориях. 

Напомним, этим летом 
Законодательное Собрание 
Челябинской области так
же направило соответству
ющую законодательную 
инициативу в Госдуму РФ.

«Наливайкам» могут запретить продажу алкоголя ночью. Де-
путаты регионального парламента поддержали поправки в фе-
деральный закон, ограничивающий время продажи алкоголя в 
объектах общепита, расположенных в многоквартирных домах.

тАтьянА николАевА

«Ночной» алкоголь запретят

Законопроект внесен гу
бернатором Челябинской 
области Алексеем Текслером 
и направлен на выполнение 
поручения главы государства. 
Над проектом работала груп
па по совершенствованию 
регионального инвестици
онного законодательства, в 
состав которой вошли юж
ноуральские парламентарии. 
Цель проекта — расширить 
категории налогоплатель
щиков, которые могут вос
пользоваться инвестицион
ным налоговым вычетом. 
Теперь к ним относятся:

n организациирезиденты 
и управляющие компании 
индустриальных (промыш

ленных) парков, включенные 
в соответствующий реестр;

n  организации, доходы 
которых составляют не менее 
70% от таких видов эконо
мической деятельности, как 
образование, деятельность 
в области здравоохранения, 
деятельность по предостав
лению мест для временного 
проживания, производство 
текстильных изделий, одеж
ды, кожи и изделий из кожи, 
ведущие раздельный учет до
ходов (расходов), полученных 
(понесенных) от указанных 
видов деятельности, и дохо
дов (расходов), полученных 
(понесенных) при осущест
влении иной деятельности;

n организации, осущест
вляющие инвестиции на 
создание объектов в сфере 
обращения с ТКО, включен
ных в территориальную схе
му обращения с отходами.

Кроме того, налогоплатель
щики получили право выбрать, 
применять ли инвестиционный 
налоговый вычет или специ
альные режимы преференций 
по налогу на прибыль, предус
мотренные законодательством. 

Еще больше организаций воспользуются 
инвестиционным налоговым вычетом
На заседании, прошедшем 15 декабря, депутаты поддержали 
поправки в региональный закон о применении инвестиционного 
налогового вычета по налогу на прибыль организаций.

нинА ЧеркАсскАя

ПРЕфЕРЕНции

ТАКЖЕ В НОМЕРЕ:
аптечный бизнес призывают 
к ответственности...                с..5

цифРА

смогут дополнительно 
воспользоваться 
инвестиционным 
налоговым вычетом уже 
в 2020 году.

БОлЕЕ

3000
НАлОГОплАТЕльщиКОВ
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иНфОГРАфиКА

В 2021 году в челябинской 
области бюджетная политика 
 будет направлена в первую оче-
редь на обеспечение южно -
уральцев медицинскими и 
социальными услугами. инфогра-
фика показывает главные рас-
ходы вместе с дополнительными 
федеральными средствами, ко-
торые учтут в региональном бюд-
жете ко второму чтению.

По мАтериАлАм MINFIN74.ru

СОЦиАльНыЕ 
ВЕКТОРы БюдЖЕТА

цифРА

федеральных средств будет 
включено в бюджет челябинской 
области ко второму чтению.

46 млрд 
РуБлЕй

Национальная цель 
«Создание возможности  
для самореализации 
и развития талантов»

Национальная цель 
«Сохранение населения, 
здоровье и благополучие 
людей»

Национальная цель «Комфортная и безопасная среда для жизни»
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Создание дополнительных мест в детских садах и школах

Капитальный ремонт и переоснащение учреждений образования

Обеспечение учеников младших классов бесплатным горячим  
питанием и молоком

Вознаграждение за классное руководство в размере 5 000 рублей

индексация стипендиального фонда областных учреждений 
профобразования с 1 сентября 2021 года на 4%

Строительство спортивных объектов 
в городах и районах области

Капитальный ремонт существующей 
спортивной инфраструктуры

переселение граждан из аварийного 
жилья

поддержка обманутых дольщиков

поддержка в решении жилищных 
вопросов молодых семей 

дальнейшая реализация программы 
«чистая вода»   

Ремонт, содержание и приведение дорог 
региона к нормативному состоянию 

Субсидии муниципалитетам на дорожные 
работы

В том числе

Создание модельных 
муниципальных библиотек 

Оснащение учреждений и текущий 
ремонт объектов культуры

приобретение автоклубов

Масштабная модернизация первичного звена здравоохранения

Меры по борьбе с коронавирусной инфекцией, в том числе предоставление 
на дом лекарств заболевшим

Обеспечение лекарствами льготных категорий граждан

предоставление служебного жилья медицинским работникам

Мероприятия, направленные на устранение дефицита медицинских кадров

Обеспечение финансированием всех учреждений здравоохранения области, 
в том числе новой инфекционной больницы

Реализация программ «Земский доктор» и «Земский фельдшер»

финансово обеспечены дополнительные  
социальные меры:
• ежемесячные выплаты на детей в возрасте от 3 до 7 лет
• ежемесячные выплаты на третьего и последующих детей — 
для более широкого круга получателей

• единая компенсация затрат на домашнее обучение детей-инвалидов 

проиндексированы на 4%:
• выплаты ветеранам труда, труженикам тыла, реабилитированным, сельским специалистам
• областной материнский капитал 
• пособия на ребенка и выплаты многодетным семьям по оплате услуг ЖКХ 
• вознаграждение семьям с приемными детьми, а также ухаживающим за пожилыми 
и инвалидами
• денежное пособие и расходы на государственное обеспечение детям-сиротам 
   и другие 

Здравоохранение

20,1 млрд рублей

Социальная политика

68,5 млрд рублей

Образование 

50,5 млрд рублей

физкультура и спорт 

4,7 млрд рублей

Жилищно-коммунальное 
хозяйство

9,9 млрд рублей

Национальная экономика 

25,4 млрд рублей

дорожное хозяйство 

17,9 млрд рублей

Капитальное строительство

6,3 млрд рублей

Охрана окружающей среды

1,5 млрд рублей

Культура 

2,6 млрд рублей

продолжение ведущегося строительства 
и строительство новых объектов, 
предусмотренных нацпроектами

Строительство детских садов 

Строительство и модернизация 
спортивных объектов  

Рекультивация свалок

Создание и содержание мест 
накопления твердых коммунальных 
отходов

улучшение качества атмосферного 
воздуха
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АКТуАльНО

Антон Жогин, 
врач анестезиолог-реанима-
толог ГбУз «Городская боль-
ница г. Карабаш»:

— Изначально хотел стать 
врачом, поскольку мне каза
лось, что с этой профессией 
не придется сидеть на одном 
месте и перебирать бумаж
ки, вместо этого чуть ли не 
каждый день будут новые 
вызовы, новые эмоции. Сей
час смотрю на свой рабочий 
стол: на нем несколько бу
мажных кип. Тем не менее в 
профессии не разочаровал
ся, моя работа попрежнему 
мне интересна. 

Я учился в Южноураль
ском государственном ме
дицинском университете. 
По окончании вуза прошел 
интернатуру, в 2016 году 
приехал в Карабаш, посту
пив в городскую больницу 
на должность анестезиоло
гареаниматолога, которую 
сейчас и занимаю парал
лельно с должностью заме
стителя главного врача по 
медицинской части.

В нашей больнице нет 
госпитальной базы по 
COVID19, то есть у нас 
тяжелые пациенты с коро
навирусной инфекцией не 
лежат. Тем не менее в этом 
плане для меня как для 
замглавврача стало гораздо 
больше работы: пациентов 
нужно наблюдать, направ
лять на исследования, опре
делять в госпитальные базы 
соседних территорий... Но 

при этом и основная моя ра
бота врача никуда не делась.

Первое время с ковидны
ми пациентами мы работали 
в основном с Альфией Га
яновной Байбуриной в том, 
что касалось транспорти
ровки, маршрутизации и так 
далее. В любое время суток 
мы с ней на связи. Но вскоре 
ситуация изменилась — в 
помощь нам были даны еще 
сотрудники, и сложилась 
настоящая команда. Кроме 
того, если в начале года ра
ботали больше по наитию, то 
сегодня действуем строго по 
разработанному алгоритму.

Для меня отдушина в се
годняшнем цейтноте — это, 
конечно, семья. Хотя в по
следнее время приезжать до
мой вовремя удается крайне 
редко, так что провести 
полноценный день дома с 
женой и ребенком — боль
шая радость. У меня супруга 
тоже врач (она невролог, 
работает не в нашей больни
це), и она, конечно, ворчит, 
но понимает.

Коллегам пожелаю терпе
ния. Здоровья и так все же
лают. А вот терпение иногда 
крайне необходимо.

СПАСибо ВРАЧАМ
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«В любое время суток — мы на связи»

елена ТаРаСова, 
депутат законодательного 
Собрания (фракция «единая 
Россия»):

во-первых, все мы ока-
зались равны перед 

коронавирусом, неважно, 
кто ты на социальной лест-
нице, какую должность за-
нимаешь. второе: медики 
— это люди, стоящие на 

рубеже между здоровой 
частью мира и частью, 
зараженной этим виру-
сом. И я понимаю, когда 
медицинские работники 
старшего поколения ру-
ководствуются принци-
пом делать все до конца, 
по-настоящему, как учи-
ли в советское время. но 
поражает, когда совсем 
молодые медработники в 
этот сложный период про-
являют лучшие качества. 
Это не что иное, как при-
верженность своему делу. 
Сегодня медикам важны 
наши внимание и челове-
ческое тепло, любовь и 
сердечная благодар-
ность.

Напомним, законопроект 
«О некоторых вопросах право
вого регулирования отноше
ний, связанных с инициатив
ными проектами, выдвигаемы
ми для получения финансовой 
поддержки за счет межбюджет
ных трансфертов из областного 
бюджета» был принят депута
тами в первом чтении 26 но
ября. После чего документ вы
несли на широкое обсуждение.

— Законопроект был раз
мещен на официальном сайте 
Законодательного Собрания 
области для обсуждения и 

внесения предложений, — 
отметил первый вицеспикер 
областного парламента, пред
седатель комитета по бюджету 
и налогам Александр Лазарев 
(фракция «Единая Россия»).

В частности, поступили 
две принципиальные по
правки. Вопервых, сокра
щается срок внесения про
екта инициативной группой 
в местную администрацию 
на один месяц. Вовторых, 
конкурсный отбор проектов 
будет проводиться на уровне 
городского округа или района.

Председатель 
Законодатель
ного Собрания 
Владимир Мя
куш (фракция 

«Единая Россия») подчеркнул, 
что с учетом дальнейших этапов 
процедуры реализации иници
ативных проектов это позво
лит исключить либо миними
зировать риск срыва сроков.

В числе первых сели за 
руль автомобиля для опера
тивной доставки врачей по 
адресам вицеспикер об
ластного парламента Вла
димир Павлов, председатель 
комитета по социальной 
политике Сергей Буяков, 
председатель комитета по 
экономической политике и 
предпринимательству Евге
ний Илле и парламентарий 
Дмитрий Клеутин (все — 
фракция «Единая Россия»).

— Мы передаем маломо
бильным гражданам, кото
рые не могут самостоятель
но прийти в поликлинику, 
бесплатные лекарственные 
препараты по федеральной 
заявке. Выписываем рецеп

ты, обзваниваем пациентов 
и привозим им на дом ле
карства, — рассказывает 
Евгений Сартаков, старший 
фельдшер медикосоциаль
ного отделения ГКБ № 1 го
рода Челябинска. — Помощь 
волонтеров для нас неоце
нима: сможем охватить еще 
больше жителей, доставив 
раньше лекарства, которые 
зачастую спасают жизни.

По словам сотрудника 
ГКБ № 1, охват действи
тельно большой: это и не
посредственно город, и 
близлежащие поселки, до 
которых в час пик бывает не
просто добраться. В среднем 
в день — порядка 20 адресов.

— До этого я работал авто
волонтером в своем округе, 
доставил продуктовые набо
ры 46 троичанам и жителям 
района, взял на заметку не
которые проблемы, — рас
сказал Владимир Павлов. 
— В коллцентре в Троиц
ке также принимал звонки. 
В округе в рамках «Акции 

добра» сформировал пять 
бригад волонтеров из студен
тов и наставников Троицко
го медицинского колледжа.

Закон о «народном» бюджете получил важные поправки

Конкурсный отбор инициативных проектов, поступивших в 
местные администрации, будет проводиться на уровне городского 
округа или района. Южноуральские парламентарии приняли 
принципиальные поправки в закон о так называемом народном 
бюджетировании.

Сегодня, когда Челябин-
ская область, равно как и 
вся страна, борется с коро-
навирусом, южноуральские 
парламентарии видят своей 
задачей всячески поддержи-
вать медиков, в том числе и 
в доставке лекарств на дом 
для амбулаторных пациен-
тов. Так депутаты помогают 
и медработникам, и жите-
лям, выполняя волонтерскую 
функцию.

АлексАндр ПАтритеев

ромАн рудин

Дмитрий КлеуТИн, 
депутат законодательного 
Собрания (фракция «единая 
Россия»):

не только в Челя-
бинске есть боль-

ные, нуждающиеся в 
доставке лекарств. 
в своем округе это и 
Бреды, и варна, и Кар-
талы, и локомотивный 
— вместе с волонтера-
ми тоже буду ездить по 
амбулаторным пациен-
там, помогая медикам. 
наши врачи сегодня 
— на передовой, а мы 
должны, образно гово-
ря, подносить им па-
троны.

Штаб волонтерской 
помощи партии 

«Единая Россия» 
продолжает работу. 

Телефон  
горячей линии  

8 (351) 2141513. 
Звонки 

принимаются  
с 8:30 до 17:30.

иНициАТиВА

южноуральские депутаты пошли в волонтеры

ТАКЖЕ В НОМЕРЕ:
дорожная сфера —
на контроле депутатов...        .6

владимир Павлов (на фото в центре)  
измеряет температуру посетителям больницы.
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александр лазаРев, 
первый заместитель пред-
седателя законодательного 
Собрания, председатель ко-
митета по бюджету и налогам 
(фракция «единая Россия»):

Также внесены не-
сколько поправок 

уточняющего характера. 
они призваны сделать 
закон более понятным 
для граждан и органов 
местного самоуправле-
ния, которым и пред-
стоит его выполнять.
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С частными аптеками

Проблему с наличием 
препаратов, рекомендован
ных для лечения COVID 19, 
представители аптечных 
сетей отрицать не стали. В 
преддверии осенне зимнего 
периода практически все 
сделали запас медикаментов 
с оглядкой на опыт весны, 
когда регион впервые стол
кнулся с коронавирусом. 

— Однако реализация 
медикаментов увеличилась 
по многим 
группам до 
25 раз. Ду
маю, что ни 
у кого не 
было таких 
запасов. А 
самое глав
ное, к тако
му объему 
не были готовы произво
дители, — пояснил Андрей 
Князев, гендиректор ООО 
«Областной аптечный 
склад». — После кратного 
увеличения продаж, осо
бенно в октябре, пополнить 

запасы в необходимом объ
еме было невозможно по 
ряду причин.

По мнению предприни
мателей, причин две: введе
ние обязательной маркиров
ки лекарственных средств 
летом и неготовность 
производителей к выпуску 
такого объема препаратов. 
Эти факторы также повли
яли на увеличение стои
мости некоторых лекарств. 
Тем не менее представители 
аптек заявили, что старают

ся не повы
шать цены 
до макси
мальной 
величины, 
установлен
ной законо
дательством. 
Здесь во
прос пере

ходит в плоскость социаль
ной ответственности. 

Итогом встречи стало 
решение не только про
должить сотрудничество с 
негосударственными аптеч
ными сетями, но и привлечь 

к диалогу дистрибьюторов 
лекарственных средств. 

С дистрибьюторами

Действительно, в следу
ющий раз разговор состоял
ся уже с оптовыми постав
щиками лекарственных пре
паратов. На встречу также 
пригласили представителей 
надзорных органов — об
ластной прокуратуры, тер
риториальных органов Рос
здравнадзора и Федеральной 
антимонопольной службы. 

По словам директо
ра оптовой компании 
«Протек 21» Сергея Хакина, 
главная на текущий момент 
проблема в том, что спрос на 
лекарственные препараты 
в несколько раз превышает 
предложение от произво
дителей. Кроме того, дис
трибьюторы указывают на 
проблемы с доставкой. 

— Конец года, транс
порт загружен, и перевоз
чики поднимают цены на 
транспортные услуги. Это 
влияет на конечный уровень 
ценового предложения, — 
пояснил Сергей Хакин, на

помнив, что все социально 
значимые лекарства внесе
ны в перечень минимально 
допустимых наценок, и их 
стоимость регулируется на 
уровне государства. 

— Вопросы есть, и они 
требуют вмешательства в 
том числе и на федеральном 
уровне, потому что фор
мирование цены в основе 
своей зависит от завода
производителя, — заключил 
модератор встречи, пред
седатель комитета Законо
дательного Собрания по со
циальной политике Сергей 
Буяков (фракция «Единая 
Россия»), подчеркнув, что 
депутатский мониторинг ле
карств в аптеках будет про
должен.

— Сегодня мы призываем 
к социальной ответственно
сти всех участников цепочки 
аптечного бизнеса для того, 
чтобы цены на лекарства 
не только перестали расти, 
но и имели тенденцию к 
снижению, чтобы препа
раты, которые жизненно 
необходимы, сегодня были 
в аптеках, — резюмировал 
парламентарий.

С начала декабря в парламенте прошло уже 
несколько заседаний рабочей группы по про-
блеме лекарственного обеспечения населения. 
Вопрос о наличии препаратов, рекомендован-
ных для лечения больных коронавирусом, и 
доступность цен депутаты поставили перед 
частными аптеками и оптовыми поставщиками. 
Где вопрос переходит в плоскость социальной 
ответственности?

АлексАндр ПАтритеев. фото дмитрия куткинА

Депутаты вместе 
с активистами 
«Народного 
контроля» 
продолжают 
мониторинг наличия 
в аптеках лекарств.

Сергей БуяКов, 
председатель комитета 
законодательного Собрания 
по социальной политике 
(фракция «единая Россия»):

Мы призвали частные 
аптеки к социальной 

ответственности и полу-
чили обратную связь. од-
на из просьб представи-
телей бизнеса касалась 
приостановки проверок 
Росздравнадзором на 
время пандемии. Будем 
работать над этим вопро-
сом, так как все находим-
ся по одну сторону барри-
кад. Также призываем и 
частные клиники помочь 
в борьбе с пандемией: 
врачей — оказать содей-
ствие медикам государ-
ственных больниц, руко-
водству — рассмотреть 
возможность установле-
ния льготных цен для 
пенсионеров.

БыТь СОЦиАльНО 
ОТВЕТСТВЕННыМи

Депутаты ведут диалог 
с участниками аптечного бизнеса.
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зДРАВоохРАНЕНиЕ

Реконструкция стала возмож-
ной благодаря поддержке за-
конодательного Собрания и 
регионального правительства.

Помещение отремонтиро
вали с нуля, затем закупили 
современное оборудование. 
Для этого потребовалось 
22 млн рублей и почти два 
года кропотливой работы в 
режиме 24/7. Председатель 
комитета Законодательно
го Собрания по социальной 
политике Сергей Буяков и 
депутат Олег Садовских по

здравили златоустовцев и 
заведующую кардиодиспан
сером, парламентария Татья
ну Кузнецову с открытием.

— У нас появилась возмож
ность своевременно оказывать 
помощь большему количеству 
людей. В одном помещении 
находится стационар на 60 ко
ек, ведется амбулаторный при
ем, — рассказывает Татьяна 
Кузнецова. — Дополнитель
но появились две комфорт
ные палаты на шесть койко
мест дневного стационара.

Депутаты вручили коллек
тиву поздравительный адрес от 

спикера южноуральского пар
ламента Владимира Мякуша.

— Работы удалось завер
шить благодаря целеустрем
ленности заведующей кардио
диспансером Татьяны Кузне
цовой, — прокомментировал 
Владимир Мякуш. — Два года 
назад она показала помеще
ние, находящееся в запусте
нии, обратилась за помощью. 
Теперь жителям Златоуста и 
близлежащих населенных 
пунктов не придется ехать в 
Миасс или даже Челябинск, 
чтобы получить высококва
лифицированную помощь.

В Златоусте открыли кардиодиспансер  
после капитального ремонта

нинА ЧеркАсскАя

открытие кардиодиспансера 
стало событием для златоустовцев.
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Заседание провел вице
спикер областного парла
мента, председатель комитета 
по строительной политике 
и жилищнокоммунально
му хозяйству Олег Голиков 
(фракция «Единая Россия»).

Действительно, к примене
нию новых требований Челя
бинская область приступила 
вплотную: если в прошлом 
году из 20 объектов на четы
рех применя
лись новые 
материалы, 
то в 2020 го
ду смеси по 
новым стан
дартам при
менялись уже 
на большин
стве объек
тов. При этом глава област
ного миндора Алексей Нечаев 
отметил, что исключение со
ставили только те объекты, 
на которые проектная доку
ментация разрабатывалась 
ранее 1 сентября 2016 года.

В свою очередь Олег Го
ликов подчеркнул, что фи

нансирование в сфере до
рожного хозяйства остается 
на достойном уровне, о чем, 
к слову, свидетельствует и 
бюджет этой отрасли, за
планированный на 2021 год.

— Тем не менее текущее 
состояние дорожной сети 
требует больших вложений, 
всегда остаются нерешенные 
вопросы и возникают новые 
проблемы, — заметил парла

ментарий, 
обращаясь 
к  г л а в а м 
м у н и ц и 
палитетов. 
— В боль
ш и н с т в е 
своем они 
к а с а ю т с я 
качества вы

полненных работ и уста
н о в л е н н ы х  с р о к о в .

Директор ЮжноУраль
ского центра дорожных ис
пытаний и исследований 
Елена Гончаренко также 
обратила внимание, что со
блюдение современных стан
дартов в области дорожного 

строительства — один из 
главных приоритетов. В то 
же время есть потребность 
в дополнительном оснаще
нии лаборатории, которая 
проводит исследования в со
ответствии с требованиями 
технического регламента Та
моженного союза. Так, в 2021 
году планируется приобрести 
установку для проведения 
испытаний на колееобразо
вание, а также секторный 
уплотнитель для изготовле
ния образцов асфальтобе
тона и лабораторный сме
ситель для приготовления 
асфальтобетонных смесей.

Принимая резолюцию, 
участники круглого стола от
метили, что для достижения 
результата необходимы со
вместные усилия всех сторон.

Так, министерству дорож
ного хозяйства и транспорта 
рекомендовали подготовить и 
довести до сведения муници
палитетов рекомендации по 
контролю качества дорожных 
работ, а также продолжить 
реализацию мероприятий, 
направленных на повыше
ние эффективности исполь
зования бюджетных средств.

эКОНОМиКА

Наталья Гордеева, 
врач-терапевт, ГАУз «Город-
ская больница № 3 г. Магни-
тогорск»:

— В 1998 году окончила 
Нижегородский военно
медицинский институт 
Федеральной пограничной 
службы при Нижегородской 
государственной медицин
ской академии. Потом год 
служила в армии по кон
тракту в СевероКавказском 
военном округе, вышла за
муж, контракт закончился, 
и я вернулась к родителям в 
Челябинскую область. По
сле декрета некоторое время 
работала в госпитале МВД, 
с 2007 года — в городской 
больнице № 3 Магнитогор
ска. Работаю врачомтера
певтом в ревматологическом 
отделении. 

Помогает ли мне военная 
подготовка в сегодняшней 
ситуации, не могу ответить. 
Люди нашей профессии, 
именно медицинской, 
всегда готовы к различным 
форсмажорным обстоя
тельствам. Военная служба 
и работа врачом по своей 
экстренности, в принципе, 
стоят на одной планке. Дей
ствительно, у нас все «под 
козырек», что говорится, 
когда возникла необходи
мость перестроиться и на
чать работать поновому. 

Конечно, сначала было 
сложно. У нас терапевтиче
ский корпус сегодня пере
оборудован под ковидный 

госпиталь, и мы все — врачи 
терапевтических специ
альностей. Но мы прошли 
обу чение и теперь работаем 
практически как специали
сты, только, конечно, в рам
ках этой патологии. Специ
фика другая. Экстренность 
другая. Типаж пациента 
совершенно другой, может 
«затяжелеть» в любую мину
ту. Заболевание имеет свои 
особенности. Кроме того, 
непривычно было работать 
в средствах индивидуаль
ной защиты, тем более если 
долго в них находиться.

Для меня отдушина — се
мья. Вот сейчас зима, лыжи 
начнутся, будем гулять на 
природе. Отношение до
машних к сегодняшней 
специфике моей работы 
нормальное, мы же и в 
обычное время дежурим по 
выходным, по ночам, то есть 
наши домашние к этому 
привыкли. Поддерживают. 
Конечно, хотелось, чтобы 
побыстрее пандемия закон
чилась, чтобы вакцинация 
оказалась эффективной, не 
было следующих волн и по
явился наконец иммунитет в 
нашем обществе.

СПАСибо ВРАЧАМ
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Военные и врачи — на одной планке

владимир ПеРезолов, 
депутат законодательного  
Собрания (фракция «единая 
Россия»):

Большинство насе-
ления смотрит со 

стороны на тяжелейшую 
борьбу с коронавирусом. 
а медики ежедневно на-
ходятся на передовой, 

работают с физически-
ми и эмоциональными 
перегрузками. они сра-
жаются с пандемией не 
первый месяц, где-то 
уже на морально-воле-
вых ка чествах. неслу-
чайно цель иницииативы 
председателя законода-
тельного Собрания вла-
димира Мякуша — это 
прежде всего моральная 
поддержка, подчеркива-
ние общественной зна-
чимости труда медработ-
ников. Для всех нас их 
работа жизненно важна. 
Хочу пожелать им здоро-
вья, стойкости, веры в 
то, что победа будет 
одержана.

Так, все виды предприни
мательской деятельности, на 
которые распространяется 
патентная система налого
обложения, унифицированы 
в соответствии с общерос
сийским классификатором.

Также сохранены ранее 
установленные в законе виды 
деятельности. Дополнительно 
в региональный закон включе
на деятельность автостоянок.

Таким образом, ПСН будет 
применяться в отношении 
111 видов предприниматель
ской деятельности — 85 из 
них прописаны Налоговым 
кодексом РФ и 26 видов де
ятельности дополнительно 
установлены на террито
рии Челябинской области.

Для розничной торговли, 
осуществляемой через объ
екты стационарной торговой 

сети, имеющие торговые за
лы, и услуг общепита увели
чена площадь объектов с 50 
до 150 квадратных метров.

Принято решение сохра
нить размеры потенциально 
возможного к получению 
предпринимателями годо
вого дохода, установленного 
законом по видам деятель
ности, на уровне прошлого 
года. Так удастся обеспечить 
плавный переход для субъек
тов малого и среднего бизне
са с единого налога на вме
ненный доход на патентную 
систему налогообложения.

В патентную систему налогообложения  
внесли изменения

Южноуральские депутаты одобрили поправки, предложенные 
губернатором Алексеем Текслером. Действующий закон приведут 
в соответствие с положениями Налогового кодекса.

АнАстАсия ХивинцевА

КРУГЛый СТоЛ

 ромАн рудин. фото вяЧеслАвА ШиШкоедовА

арман аРаКелян, 
депутат законодательного Со-
брания (фракция КПРФ):

Главная особенность 
дорожного строи-

тельства в области в 
этом году — возвраще-
ние конкуренции. Это 
принципиальная пози-
ция губернатора, и се-
годня такой подход дает 
позитивные результа-
ты. Работают несколько 
крупных подрядчиков, 
способных реализовы-
вать сложные проекты. 
второй отличительный 
признак — работа по 
новым технологиям.

Следующий круглый 
стол планируется 
провести в 
расширенном 
формате, с участием 
глав сельских 
муниципалитетов.

Признак дорожных работ 
сегодня — новые технологии.

С 2019 года на Южном Урале начали переход к применению 
новых требований технического регламента Таможенного со-
юза «безопасность автомобильных дорог» на региональных и 
межмуниципальных дорогах. Это важный шаг. Но есть куда 
двигаться дальше. Нынешнее состояние дорожного хозяйства 
региона, опыт работы в новых реалиях и планы по развитию 
отрасли обсудили участники круглого стола, прошедшего в за-
конодательном Собрании.

Все дороги ведут к качеству



7№ 37 (592) 23 декабря 2020 года ГАЗЕТА ЗАКОНОдАТЕльНОГО СОБРАНия чЕляБиНСКОй ОБлАСТи

пАРлАМЕНТСКАя НЕдЕля

Немного предыстории. В октябре 
прошлого года на прием к пред
седателю Законодательного Собра
ния Владимиру Мякушу (фракция 
«Единая Россия») пришел руково
дитель общественной организации 
«Физорг» Юрий Чехлатый. Обще
ственник озвучил просьбу, а лучше 
сказать — давнюю мечту жителей 
Леининского района города Челя
бинска о строительстве хоккейной 
коробки во дворе дома № 11 по 
улице Масленникова. Инициатива 
нашла поддержку. Накануне здесь 
состоялось торжественное открытие 
нового спортивного объекта. 

— До появления этой коробки 
просто заливали лед на баскетболь
ной площадке. Старшие ребята 
зимой там в хоккей играли, млад
шие (начинают с трех лет сюда при
ходить) просто учились кататься на 
коньках, — рассказывает местная 
жительница Татьяна, мама юных 
хоккеистов Темы и Семы. — Но там, 
вопервых, места меньше, ворота 
иначе сконструированы, да и саму 
площадку сложно было чистить, 
заливать, приходилось делать спе
циальные бортики, чтобы вода не 
уходила за пределы площадки.

Татьяна живет в доме напротив, 
и день за днем всей семьей они на
блюдали за процессом. А строили 
площадку практически без останов
ки.

— Сделали быстро, буквально за 
полторадва месяца, — поясняет 
присутствующий на открытии пар
ламентарий Евгений Губанов (фрак
ция «Единая Россия»). — Мне, как 
местному депутату, а впоследствии 
депутату Законодательного Собра
ния, доверили решение организаци
онных моментов. Самым главным 
было воплотить в жизнь желание 
ребят и взрослых.

Когда же площадка была готова, 
Юрий Чехлатый с помощниками 
стали заливать первый лед. 

— Наш папа тоже помогал, а я 
фотографировала из окна, чтобы они 
лучше видели площадку с высоты, — 
добавляет Татьяна. — Довольны объ
ектом, не то слово! Наконецто наши 

дети смогут понастоящему, на нор

мальной площадке играть. Вот мои 
двойняшки готовятся выйти на лед. 
Давно увлечены хоккеем: как только 
освоили коньки, сразу попросили 
подарить им клюшки, и здесь они на
учились играть в хоккей.

Кстати, новая площадка полу
чила название «Три Сергея». В честь 
олимпийских чемпионов, урожен
цев Ленинского района Сергея Ба
бинова, Сергея Старикова и Сергея 
Макарова. 

— Они ведь также начинали с 
дворового хоккея, тоже заливали 
катки, в валенках играли, — напо
минает Юрий Чехлатый. — Я сам 
хоккеист, в детстве играл. У меня 
была многолетняя мечта — постро
ить на этом месте современный 
хоккейный корт, не профессио
нальный — дворовый. Теперь он 
есть и поможет сделать этот вид 
спорта понастоящему массовым в 
нашем микрорайоне.

Что ж, неслучайно, обращаясь в 
большей степени к взрослым жите
лям района, советник председателя 
Законодательного Собрания Вадим 
Воробей отметил:

— Чем больше будет таких площа
док, тем больше будет у нас спорт
сменов, талантливых хоккеистов, 
которые защищают честь нашей 
страны на всех уровнях, а Челябинск 
— это известная столица хоккея...

И с этим не поспоришь. Ну а 
теперь — первое вбрасывание и 
первые ледовые баталии на новой 
площадке!

Розовощекие от мороза мальчишки, кто в форме, кто нет, 
окружили своего тренера, который, волнуясь, перерезает 
красную ленточку, и вот дружное ура раздается во дворе 
— дождались! В челябинской области, где хоккей по праву 
считается видом спорта № 1, появилась еще одна современ-
ная хоккейная коробка.

АлексАндр ПАтритеев. фото дмитрия куткинА

цифРА

было выделено в 2020 году на 
строительство семи хоккейных 
коробок в челябинске. 

БОлЕЕ

7 000 000
РуБлЕй

ТАКОй ХОККЕй
НАМ НуЖЕН!

Юрий ЧеХлаТый, 
руководитель городской общественной 
организации «Физорг»:

все это время была у нас пло-
щадка, на которой ребятам бы-

ло не развернуться. зимой дети с 
родителями сами сооружали из 
снега ограждения, сами заливали 
лед и играли командами в хоккей. 
Мимо соседские ребята просто не 
проходили. Теперь строительство 
современной хоккейной площад-
ки позволит сделать этот вид спор-
та по-настоящему массовым в 
нашем микрорайоне.

ОБщЕСТВО

ВРЕМЯ ВоЛоНТЕРСТВА

СТАРшЕЕ ПоКоЛЕНиЕ

Стартовала акция  
«Вода — больницам»
Депутаты фракции «Единая Россия» в 
Челябинской городской думе иницииро-
вали акцию «Вода — больницам». Пер-
вая партия уже поступила в городскую 
клиническую больницу № 1.

— Наши врачи находятся в тя
желых условиях, мы хотим поддер
жать их героический труд и поэтому 
поставим воду в каждую больницу 
Челябинска, — отметил предсе
датель фракции «Единая Россия» 
в гордуме Денис Лапотышкин. 

Акцией охватят восемь больниц 
Челябинска, а также станцию ско
рой медпомощи и МАУ «Челяб
медтранс», где трудятся около 400 
водителей скорой. А в ОКБ № 2 
питьевая вода от «Единой России» 
направлена в родильное отделение 
для приготовления детских смесей.

— Депутаты Челябинской думы 
постоянно оказывают меры под
держки медработникам, в том числе 
продуктовыми наборами для мед
персонала, предоставлением авто
транспорта для развоза участковых 
врачей по вызовам. И эти меры под
держки будем продолжать, — под
черкнул председатель Челябинской 
городской думы Андрей Шмидт.

ольгА ивАновА

По информАции zs74.ru
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помогли  
дому-интернату
Депутаты законодательного Собра-
ния Владимир Дремов и Вячеслав 
Евстигнеев (оба — фракция «Еди-
ная Россия») помогли приобрести 
стационарный электрокардиограф 
магнитогорскому дому-интернату для 
престарелых и инвалидов.

Сегодня в учреждении проживают 
порядка 217 подопечных и работают 
около 100 сотрудников. В домеин
тернате есть собственная медицин
ская часть с квалифицированным 
персоналом, процедурный, физиоте
рапевтический, стоматологический 
кабинеты. С просьбой помочь в при
обретении стационарного электро
кардиографа для медчасти сотрудни
ки интерната обратились к депутатам 
южноуральского парламента Влади
миру Дремову и Вячеславу Евстигне
еву. Новый электрокардиограф помо
жет отслеживать состояние сердеч
нососудистой системы подопечных.

Передавая новое оборудова
ние в доминтернат, парламента
рии пожелали ветеранам крепкого 
здоровья на долгие годы, теплоты 
и внимания окружающих людей.
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